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Социальная ответственность бизнеса

На прошлой неделе аким Житикаринского района Аслан 
Жаныспаев, председатель правления ТОО «Комаровское 
горное предприятие» Абдурахман Исаев подписали меморан-
дум о взаимном сотрудничестве по реализации социальных 
проектов в регионе. Как показывает практика, заключение 
подобных меморандумов является наиболее эффективной 
и действенной формой сотрудничества между государством 
и частным предприятием.

Да будет свет!

Аким района Жаныспаев 
подчеркнул важность данного 
события для района. «Средства 
будут направлены на поддержку 
образовательных учреждений, 
объектов культуры и спорта, 
а также на улучшение инфра-
структуры района», – отметил 
Аслан Амантаевич. А именно 
запланирована реализация сле-
дующих проектов: приобрете-
ние мобильных баскетбольных 
колец в спортзал «Батыр-Аре-
на», ремонт стадиона «Рекорд», 
благоустройство парка и ремонт 
обелиска в селе Тохтарово, 
установка мини-футбольного 
поля на территории школы №9, 
установка детской площадки 
в селе Пригородное по улице 
Алтынсарина. Также в рамках 
меморандума продолжится 
оснащение Дома культуры в 
селе Пригородное, будет ор-
ганизован дворовый футбол 
в Житикаре во время каникул 
и проведена ежегодная акция 
«Дорога в школу».

В рамках этого же соглаше-
ния будут оказаны поддержка 
фонду Совета ветеранов района 
и помощь в организации празд-
нования 80-летия Победы в 

Великой Отечественной войне.
Общая сумма обязательств 

по меморандуму составила 65 
миллионов тенге, это больше, 
чем в прошлом году. Со слов 
Абдурахмана Кенбейловича, 
это не окончательная сумма, 
если будут интересные проекты, 
они готовы принимать активное 
участие и оказывать финансо-
вую помощь в случае другой 
необходимости.

Таким образом ТОО «Кома-
ровское горное предприятие» 
уже десятый год подтверждает 
свою приверженность принци-
пам корпоративной социальной 
ответственности и способствует 
развитию социальных программ 
в регионе. Всего же с 2016 года 
в рамках социально-экономиче-
ских соглашений золотодобы-
вающее предприятие выделило 
свыше 700 миллионов тенге, 
которые были направлены на 
улучшение качества жизни 
населения города и сел райо-
на. Только в прошлом году на 
развитие региона было инве-
стировано дополнительно 85 
млн тенге к той сумме, что было 
выделено по меморандуму. 
Итого в 2024 году на значимые 

проекты в Житикаре и в сель-
ских населенных пунктах ТОО 
«Комаровское горное предпри-
ятие» затратило 149 млн тенге.

 М. МУРАТОВ.

Электроснабжение

Общая сумма меморандума - 
65 миллионов тенге

Стоимость подписки для физических лиц на полугодие - 1700 тенге, на год - 3400 тенге. Для пенсионеров, студентов, безработных на полуго-
дие - 1500 тенге, на год - 3000 тенге. Для юридических лиц на полугодие - 6000 тенге, на год - 12000 тенге.  Подписаться можно в редакции 
газеты «Авангард» по адресу 6-62, у наших почтальонов, в отделениях «Казпоч ты» в дни выдачи пенсий, у общественных распространителей. 

Все справки по телефону 2-38-56. Спасибо нашим преданным читателям, оставайтесь с нами!!!   Ваша поддержка нам очень важна!

Продолжается ПодПиска на ГаЗетУ «аВанГард» на 2025 Год 

10 февраля добрая половина 
населения города с утра устре-
милась в здание по адресу 6-12А, 
чтобы оплатить электрическую 
энергию в ТОО «ЭПК-Форфайт». 
Как известно, теперь именно эта 
компания является поставщиком 
электроэнергии населению рай-
она. То, что творилось в здании, 
было ситуацией не для слабо-
нервных. Огромное скопление 
людей, отсутствие должной 
информации стали настоящим 
испытанием для жителей, среди 
которых большей частью были 
люди преклонного возраста.  

Как пояснил ситуацию заме-
ститель начальника Житикарин-
ского РЭС ТОО «ЭПК-Форфайт» 
Ерлан Тасыбаев, в компьютер-
ной системе произошли сбои, что 
вызвало создание очереди. Со-
трудники компании обратились к 
жителям и сообщили, что в виду 

сложившихся обстоятельств 
пеня за январь начисляться не 
будет, а также заверили, что сде-
лают все возможное, чтобы как 

можно скорее наладить процесс 
приема оплаты.

Тогжан 
ЖАМАНКУЛОВА. 


